



剣の気

令和6年11・12月

上市町立上市中学校
学校だより

日頃の頑張りを披露しました

11月1日(金)に学習発表会を行いました。日頃の学習の成果を互いに見合う機会として、美術、技術・家庭、国語の授業で制作・作成した作品や、美術部の作品、夏休みの自由研究等も展示しました。午後のステージ発表では、各学年の総合的な学習の時間の発表をはじめ、ピアノ演奏や学校部活動や地域クラブの発表、有志によるダンス披露等、多彩な内容で行われました。生徒たちは互いのよさや頑張りを知ることができ、新たな学びを得られる時間となりました。ご来場いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

作品展示（技術・家庭科）



空手道「形」披露



北方領土視察 発表



2年生 総合 社会に学ぶ『14歳の挑戦』発表



展示見学で印象に残っている作品は、特別展示の「トトロ」という作品です。色使いがとてもきれいで、思わず見入ってしまいました。

また、2年生の「布による作品」の中にあつたシューズ袋で、ボタンや糸を使って顔がつけられている作品がとてもかわいらしく印象に残りました。

1年生は総合で調べた上市町の魅力を分かりやすく発表していて、私の知らない場所も出ていたので、もっと上市町の魅力を知りたいと感じました。

3年生は上市町の名物となるようなグッズや果物のアイデアを紹介していました。ブルーベリーは私の家でも育てているので、より関心が高まりました。

ピアノ演奏は聴いていても安心するようなきれいな音色で、うっとりしました。マンドリン演奏では、手の動きが速いことにとても驚きました。また、吹奏楽部の演奏では音にとっても迫力があり、聴いてとても楽しかったです。最後のダンスでは、一人ひとりの個性が出ていてかわいらしく、元気をもらいました。

3年生の手作りおもちゃが心に残りました。布やペットボトル等、身近な素材から幼児が楽しめるおもちゃを作っていて、見ていてすごく楽しかったです。私も来年どういふものを作ろうかなと考え、3年生になるのが楽しみになりました。それぞれの作品に個性があり、たくさんの表現を知ることができておもしろかったです。

マンドリン部 演奏



吹奏楽部 演奏



総合的な学習の時間の発表では、どの学年も調べて分かったことや、それについての考えを分かりやすくまとめていてすごいと思いました。特に2年生の発表が劇のようで、『14歳の挑戦』の難しかったところや初めて知ったことがよく分かり、勉強になりました。

展示見学では、学年が上がるにつれ、作品のレベルがどんどん上がっていました。また、美術部の作品は、色の使い方がとても上手だと思ったし、自由研究の科学作品のすばらしさに感心しました。ダンスの発表では、3年生の仲のよさや明るさが伝わってきました。

1年生 総合 発表



ピアノ演奏



3年生 総合 発表



僕は修学旅行で学んだことについて発表しました。発表していると、また修学旅行に行きたいと思いました。一番心に残っているのは京都班別学習です。歴史の教科書に出てくる建物を実際に見ることができ、楽しかったです。

僕が発表で頑張ったことは、はっきりと話すことと、分かりやすく伝えることです。そのため、話す文章をよく考えました。そのおかげで全校の皆さんに剣岳の魅力と、僕の意見が伝わったと思うのでよかったです。

3年間練習してきたマンドリンの最後の発表だったので、とても緊張しました。アンコールの時は、私が曲の説明をすることになり、うれしかったです。ダンスの発表では、短期間の練習だったけど、成果を発揮できてよかったです。

ダンスの発表では、とても濃い思い出をつくることができました。練習の時間はいつも充実していて、楽しみな気持ちで本番を迎えることができました。7人全員が笑顔でパフォーマンスできて本当に楽しかったです。

ダンス 「- light」



ダンス 「PRガール(仮)」



<新川地区新人大会>

11月9日(土)に行われた新人大会の結果です。

◆柔道〈女子〉40 kg級 2位 ◆剣道〈女子〉個人2位 〈男子〉団体2位 (舟橋・片山と合同)

12・1月の行事予定

12月2日(月)・6日(金)いのちの授業(1年生)
3日(火) 性に関する講演会(2年生)
9日(月) 人権集会
18日~20日 保護者懇談会
24日(火) 終業式

★学校閉庁期間 12/28~1/5
1月8日(水) 始業式
8~18日 私立・国立推薦入試(3年生)
24日(金) 学習参観(1・2年生)